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Stadtverordnetenversammlung
Brandenburg an der Havel   Anfrage Nr.:    214/2020

Fraktion SPD, Herr Eichmüller   Datum:   25.08.2020

Fraktion/Stadtverordnete

(zehn vom Hundert der Stadtverordneten)

  zur Behandlung in 
öffentlicher  Sitzung

 
Anfrage an den Oberbürgermeister

Betreff: Anfrage an den Oberbürgermeister zur Bewachung im Übergangswohnheim für 
Asylbewerber in der Upstallstraße

Beratungsfolge:
Datum Gremium

30.09.2020 Stadtverordnetenversammlung

Anfragetext:
In mehreren Sitzungen der Stadtverordnetenversammlung wurde durch den Sozialbeigeordneten, Herrn Dr. Erlebach, 
mitgeteilt, dass nach derzeitigen Stand die Wohnungen und das Heim in der Flämingstraße für Asylbewerber von der 
Kapazität her ausreichend sind und das Heim in der Upstallstraße im März 2021 geschlossen wird. Des Weiteren 
wurde auch mitgeteilt, dass der Zuzug von Asylbewerbern in die Stadt Brandenburg zurückgegangen ist und 
Asylsuchende aus unterschiedlichen Gründen die Stadt Brandenburg wieder verlassen haben. In der MAZ war kürzlich 
jedoch zu lesen, dass die Ausschreibung zur Bewachung im Brandenburger Übergangswohnheim für Asylbewerber 
in der Upstallstraße verlängert werden soll. 

In diesem Zusammenhang ergeben sich für mich folgende Fragen, die ich bitte bis zum 15.09.2020 zu beantworten: 

1. Reichen die Kapazitäten der Flämingstraße und der Eingliederungswohnungen für die derzeit in Brandenburg 
an der Havel lebenden Asylbewerber aus?

2. Soll die Asylunterkunft in der Upstallstraße weiter betrieben werden? Wenn ja, warum?
3. Wurde die Verlängerung des Betriebs der Upstallstraße und die daraus unter anderem für eine erforderliche 

Bewachung entstehenden Mehrkosten in den städtischen Haushalt eingestellt?
4. Wurde für die weitere Bewachung in der Upstallstraße ein Vergabeverfahren durchgeführt, ab dem sich 

verschiedene Bieter beteiligen konnten oder erfolgte eine freihändige Vergabe an den derzeitigen Betreiber? 
5. Wann wurden die Stadtverordneten über die entstehenden Mehrkosten auf Grund eines  Weiterbetriebs des 

Heimes in der Upstallstraße informiert?
6. Auf welcher Grundlage werden erheblichen Überkapazitäten an Unterkunftsplätzen freigehalten?
7. Sind aus der Bundes- bzw. Landesregierung Informationen bekannt, dass eine weitere größere Anzahl von 

Flüchtlingen zu erwarten sind?
Ich bedanke mich schon im Vorfeld für die Beantwortung...

...............................
Unterschrift/en
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Begründung: 
   

Finanzielle Auswirkungen:
 

Anlagen:
 


